

A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **27. April 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 27. April 2023

Betreff: Oberflächenwasser Graz/Ziegelstraße

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Hochwasserschutz ist zu einem zentralen Aufgabenbereich der Stadt Graz geworden. Viele Schäden konnten durch diverse Maßnahmen bereits verhindert werden. Dass nun auch im Bereich des Thaler Baches Projekte in Planung sind, freut die Betroffenen Bewohner sehr.

Nichtsdestotrotz sind neben den Bächen auch viele Gebiete bekannt, in denen bei Starkregen ganze Straßen zu Bächen mutieren. Ein Beispiel hierfür ist die Ziegelstraße im Bezirk Andritz, deren Bewohner regelmäßig auch innerhalb der Siedlungen mit Überschwemmungen zu kämpfen haben.

Durch eine weitere Bebauung einer großen Wiesenfläche der Hausnummer 7, die bisher oft als „Puffer“ fungierte, ist zu befürchten, dass ohne weitere Maßnahmen die Überschwemmungen zunehmen werden.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Welche Maßnahmen wurden im Bereich des Hochwasserschutzes im betreffenden Gebiet bereits umgesetzt (außer die im SAPRO Grazer Bäche)?
2. Welche Maßnahmen sind noch geplant?
3. Werden auch Projekte zur Ableitung des Oberflächenwassers geplant und umgesetzt?
4. Inwieweit werden die Kanäle adaptiert und ausgebaut?
5. Werden den betroffenen Bewohnern die Pläne zur Ableitung des Oberflächenwassers zur Kenntnis gebracht?
6. An welche Stelle können sich die Bewohner wenden, wenn sie Überschwemmungen melden wollen?
7. Werden die Meldungen anhand eine Karte grafisch dargestellt und verarbeitet?
8. Gibt es eine Auflistung welche Gebiete in Graz besonders betroffen sind (auf Grund von Meldungen und Erfahrungen)?